

MILITER

Murid TK Tunas Mekar Geruduk Koramil 10/ Sumowono

Wahyudha Widharta - SALATIGA.MILITER.CO.ID

Oct 6, 2023 - 13:16



SUMOWONO- Dalam rangka memperingati HUT TNI ke 78, Koramil 10/Sumowono mendapat kunjungan dari TK Tunas Mekar dalam hal memberikan surprise atau Kejutan di hari ulang tahun TNI. Kunjungan ini merupakan serangkaian outing class atau kelas inspirasi guna memupuk rasa 'Nasionalisme' dan pengenalan anak usia dini tentang TNI sebagai Institusi Pertahanan Negara, Jumat (06/10).



Seperti yang terlihat pada hari ini TK Tunas Mekar yang dipimpin oleh Guru Pembimbing selain memberikan ucapan selamat hari jadi TNI Ke-78 sembari membawa tumpeng, anak-anak TK juga dibekali pengetahuan tentang wawasan kebangsaan supaya meningkatkan rasa Nasionalisme dan Patriotisme untuk meneruskan perjuangan para pahlawan demi kemajuan bangsa.

Menjadi anggota TNI merupakan dambaan sebagian besar anak-anak Indonesia. Dimata mereka menjadi tentara itu gagah, pemberani dan disegani oleh banyak orang. Hal ini terlihat saat kunjungan anak-anak TK maupun PAUD dilingkungan wilayah teritorial Koramil 10/Sumowono, anggota Koramil memberikan arahan untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air dan bangsa sejak dini guna menjaga kedaulatan NKRI.

Dengan antusias dan penuh keceriaan, sambil diajak bermain dan bersenda gurau, anak-anak TK berkeliling area Koramil sembari mendengarkan keterangan yang disampaikan oleh anggota Koramil, baik mengenai bagian-bagian di Koramil sampai ruangan kamar tidur yang diperlihatkan sangat rapi, sehingga diharapkan anak-anak TK dapat mencontoh kerapian dan cara merapikan tempat tidurnya di rumah masing-masing.

Bati Tuud Koramil 10/Sumowono Pelda Rohyani mengatakan bahwa kunjungan tersebut disambut dengan senang hati, sekaligus untuk lebih mengenalkan tugas TNI-AD kepada mereka khususnya tentang tugas Babinsa. Pihaknya pun sangat terbuka bagi anak sekolah yang memang ingin melakukan kunjungan.

“Kami harap mereka dapat meneruskan perjuangan para pahlawan demi negara dan bangsa serta menanamkan rasa kecintaannya terhadap tanah air, yang kelak bercita-cita untuk menjadi TNI dan bisa turut menjaga keutuhan negara ini, ditangan merekalah generasi muda sebagai penerus bangsa ini,” tuturnya.

Kepada anak-anak TK juga diperkenalkan lambang Negara Indonesia, cara berbaris, cara hormat, sehingga pada tiap hari Senin atau Hari Kebesaran Nasional saat Upacara bendera harus hormat kepada Sang Merah Putih.

“Karena untuk merebut kemerdekaan dan mempertahankan negara ini, para pejuang dulu atau para pahlawan mengorbankan jiwa dan raga mereka,” ujarnya.

Dia berpesan kepada para siswa harus belajar dengan rajin agar kelak menjadi pemimpin bangsa di masa yang akan datang. Taati perintah guru di sekolah dan orang tua di rumah karena menerapkan kedisiplinan akan menjadikan orang sukses, serta diharapkan siswa juga selalu rajin beribadah dan berdo'a.

Para siswa dalam kesempatan itu mendengarkan secara langsung pemaparan mengenai tugas dan kewajiban TNI khususnya TNI-AD, yakni menjaga kedaulatan NKRI dan melaksanakan operasi militer baik perang maupun non perang. Termasuk mengatasi berbagai kesulitan masyarakat, mendukung pembangunan dan menanggulangi bencana yang terjadi, TNI juga turut serta mensukseskan program swasembada pangan yang dicanangkan pemerintah dalam rangka Ketahanan Pangan Nasional.

Editor:Yudha27